

Cuba diagnostique le premier cas de Zika importé



La Havane, 2 mars, (RHC).- Le ministère cubain de la santé publique a confirmé ce mardi le premier cas de virus Zika diagnostiqué à Cuba. Il s'agit d'un cas importé, dépisté sur une femme médecin vénézuélienne.

Celle-ci est arrivée le 21 février dernier à La Havane où elle devait faire un stage de gastroentérologie.

Elle a été hébergée dans une résidence universitaire de la province d'Artemisa aux côtés de 37 autres médecins pour son contrôle sanitaire international prévu dans le programme de surveillance épidémiologique.

Une note du ministère de la Santé publique précise qu'au lendemain de son arrivée à Cuba, elle a eu de la fièvre et au surlendemain, elle a eu un rash sur le visage et le tronc et de l'arthralgie.

Mercredi dernier elle a été hospitalisée à l'Institut de Médecine Tropicale «Pedro Kouri» à La Havane.

La note ajoute qu'après les tests d'usage, son cas a été confirmé.

Le reste des praticiens faisant l'objet du contrôle sanitaire n'a présenté jusqu'à présent aucun symptôme
conclut la note du ministère cubain de la Santé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/salud/85947-cuba-diagnostique-le-premier-cas-de-zika-importe>



Radio Habana Cuba